

Editorial

Bienvenidos al número especial sobre Agrimensura de la Revista Investigación, Ciencia y Universidad (ICU)

José María Ciampagna y María Virginia Mackern

Editores de la Revista ICU

Área de Ciencias Ambientales, Agroindustrias y de la Tierra

jciampagna@gmail.com

vmackern@mendoza-conicet.gob.ar

Con gran entusiasmo presentamos el número especial sobre Agrimensura de la Revista de Investigación, Ciencia y Universidad (ICU) de la Universidad Juan Agustín Maza. Una publicación que nace con el propósito de fomentar el conocimiento y la investigación en el apasionante mundo de la ciencia. Este es un hito significativo para todos los involucrados en este proyecto, y estamos emocionados de compartir con ustedes una selección de los avances más recientes en diversas disciplinas de la Agrimensura.

La creación de este número especial de la Revista ICU, tiene como objetivo proporcionar un espacio donde científicos, investigadores y académicos puedan compartir sus investigaciones, descubrimientos y perspectivas en el área de la Agrimensura y sus especialidades. En nombre de la Revista ICU, buscamos promover la excelencia académica y la difusión del conocimiento científico para contribuir al avance de la sociedad y el bienestar humano, respondiendo a solucionar problemáticas regionales.

En cada número exploraremos una variedad de temas desde las ciencias naturales hasta las ciencias sociales sobre temas de Agrimensura, con la intención de ofrecer una visión panorámica de la diversidad de investigaciones y avances que se están produciendo en el ámbito científico. Nuestro compromiso es proporcionar artículos rigurosamente revisados por expertos en el campo y ofrecer una plataforma para que los autores compartan sus hallazgos con una audiencia global.

Queremos agradecer a todos los autores que han confiado en nosotros para publicar sus trabajos en esta edición inaugural. Sin su dedicación y contribución, este proyecto no sería posible. También agradecemos a nuestro experimentado Comité Editorial y a nuestros revisores, por su incansable esfuerzo en garantizar la calidad de los artículos que aparecen en estas páginas.

La inclusión de un número especial dedicado a la Agrimensura nace de la iniciativa de profesores activos y retirados que supieron observar la necesidad de promover la investigación científica y el desarrollo tecnológico en nuestra especialidad. Cabe agradecer a las autoridades de la Revista ICU y a la Universidad Juan Agustín Maza por acoger en su seno la visión inicial y hacer posible concretar la iniciativa.

Los profesores activos y retirados que construyeron este sueño hoy hecho realidad son: Armando del Bianco, Hernán Alvis Rojas, José María Ciampagna, Jorge Sisti, José Belaga, María Virginia Mackern, Rubén Rodríguez, y Cristian Bevacqua.

Estamos ansiosos por colaborar con la comunidad científica y académica en la construcción de un recurso valioso y respetado en el campo de la investigación y los desarrollos tecnológicos. Nos comprometemos a mantener los más altos estándares de integridad y calidad en la publicación de trabajos científicos.

Les invitamos a explorar los artículos de este primer número y esperamos que encuentren inspiración y conocimiento en cada página. Esperamos que esta edición especial ICU-Agrimensura se convierta en una fuente de consulta especializada para todos los interesados en el avance de la ciencia.

Gracias por su interés y apoyo. Esperamos con ansias el viaje al conocimiento que tenemos por delante y confiamos en que este es el comienzo de una emocionante empresa.